



**Crece
mos
contigo**



San Martín estrena zonas exclusivas de aparcamiento para motos y bicis

- **La Concejalía de Servicios Municipales, Juventud y Movilidad ha instalado una primera zona de aparcamiento para motos y bicis en la Calle Corredera Alta.**
- **El espacio exclusivo está separado del resto de plazas de aparcamiento y la calzada por postes que pueden servir para asegurar las motos con las cadenas antirrobo.**
- **La intención del Ayuntamiento es extender este proyecto piloto con nuevas zonas de aparcamiento exclusivo en la almendra central del municipio y en las zonas de mayor concentración de este tipo de vehículos (Casa de la Juventud, Patronato Municipal de Deportes...)**
- **El Equipo de Gobierno cumple otro más de sus compromisos en materia de movilidad ayudando a regular la convivencia entre los distintos tipos de vehículos del municipio.**

**F
O
T
O
N
O
T
I
C
I
A**



Crecemos
contigo



F
O
T
O
N
O
T
I
C
I
A

